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入校前不安に感じたこと 
 体をあまり鍛えていなかったのでちゃんとやっていけるのか、同期
の仲間と仲良くできるのか不安でした。 
 

自衛官としての将来の夢 
 専門分野だけでなく語学などの能力を身につけ、駐在武官に
なることです。 
 

後輩へのメッセージ 
 たとえ運動が不得意でも入ってから鍛えることができるので心配
はいりません。皆さんも国家防衛という志を持って私たちと一緒に
学んでみませんか。 
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